

Bienvenido al boletín de noticias de la
Oficina Acelera Pyme Cámara Toledo

Periódicamente recibirás en tu buzón de correo nuestro boletín, con el que te informaremos sobre las noticias, cursos, eventos y tendencias tecnológicas relacionadas con la transformación digital de las pequeñas y medianas empresas, autónomos y emprendedores.

Noticias Destacadas



[Nueva convocatoria KIT DIGITAL](#)

Las microempresas y autónomos/as del segmento III del programa Kit Digital, de entre 0 y menos de 3 empleados, podrán solicitar el **bono de 3.000 euros** y los ya beneficiarios de la cuantía anterior, los 1.000 euros adicionales.

Se incorpora una nueva categoría de solución para el segmento III, **Puesto de Trabajo Seguro**, que incluye un dispositivo portátil o de sobremesa con monitor. Con esta modificación parcial de la convocatoria, Red.es amplía en 500 millones de euros el presupuesto destinado a este segmento, sumando la convocatoria un total de 1.000 millones de euros. El plazo estará abierto hasta el 31 de octubre de 2025.

[Convocatoria KIT CONSULTING](#)



Red.es entidad adscrita al Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial- ha publicado la convocatoria www.acelerapyme.es. El programa Kit Consulting, que se enmarca en el Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia, es un compromiso del cuarto pago de este Plan y cuenta con un presupuesto de 300 millones de euros financiados por la Unión Europea a través de los fondos NextGenerationEU.

Próximos Eventos



[Taller Online: "Pyme data: Cómo puede una pyme generar datos predictivos con Kit Digital"](#)

Un cambio de mentalidad en la gestión de tu empresa hará posible que puedas crear una base de datos con un sistema sencillo e incrementar la facturación con el cierre de ventas. Data mindset: la nueva mentalidad para vender.

16 Julio 2024. De 15:30 a 17:00h GRATUITO



[Taller OnLine: "Analítica Web" \(KIT DIGITAL\)](#)

Enseñar a utilizar herramientas de analítica web para monitorear y mejorar el rendimiento del sitio. Ofrecer consejos prácticos para interpretar datos y aplicar estrategias de optimización.

23 Julio 2024. De 15:30 a 17:00h GRATUITO

Ayudas



[Convocatoria de KIT DIGITAL destinada a COMUNIDADES DE BIENES, EXPLOTACIONES AGRARIAS Y SOCIEDADES CIVILES](#)

[Convocatoria de ayudas destinadas a la Digitalización de Empresas del SEGMENTO I \(entre 10 y menos de 50 empleados\), dentro del programa KIT DIGITAL](#)

[Convocatoria de ayudas destinadas a la Digitalización de Empresas del SEGMENTO II \(entre 3 y menos de 10 empleados\), dentro del programa KIT DIGITAL](#)

[Convocatoria de ayudas destinadas a la Digitalización de Empresas del SEGMENTO III \(entre 0 y menos de 3 empleados\) en el marco de la AGENDA ESPAÑA DIGITAL 2026](#)

Buenas Prácticas

Este apartado de nuestro boletín tiene como objetivo presentar **casos de éxito** de empresas toledanas que, a través del Programa **KIT DIGITAL**, han iniciado la transformación digital, con el propósito de digitalizar sus procesos productivos o de venta.



Este mes entrevistamos a la empresa **"Lo+Barato"**

Lo+Barato es una sociedad limitada fundada en 2016 y se dedica a la comercialización de prendas de vestir y complementos de moda.

Desde entonces llevan ocho años dedicándose a lo que más les gusta, asesorar y vestir a la gente.

Actualmente cuenta con dos empleadas y están situada en la calle Paseo Prado en Talavera de la Reina.

En la entrevista, **Tania Elvira Sánchez**, Directora Gerente de **Lo+Barato S.L.**, nos comenta:

“Hemos mejorado nuestra capacidad para gestionar grandes volúmenes de datos, nuestra web va muchísimo mejor y hemos conseguido llegar mejor a nuestros clientes y así poder vender nuestros productos no solo en tienda física, sino también a través de la web. La transformación digital no solo aborda estos problemas y necesidades, sino que también posiciona nuestra empresa para ser más competitiva en un mercado cada vez más digitalizado.

Nuestra recomendación es que aprovechen la oportunidad que ofrece la Oficina Acelera Pyme de Cámara Toledo para seguir creciendo y mejorando como empresa en un entorno cada vez más digital. La mejora continua siempre es necesaria y el Kit Digital es una de las herramientas para conseguirla”

[Leer entrevista](#)

PUBLICIDAD



Tendencias Tecnológicas



Top 10 tendencias tecnológicas 2024

Red.es te invita a participar con el **Pabellón de España en MWC Barcelona 2025**, la mejor forma para que las pymes de base tecnológica de este país se den a conocer en el congreso más relevante de la industria de la conectividad.

El plazo de inscripción termina el 15 de julio y hay 50 plazas disponibles

Sobre la Oficina Acelerapyme



El objetivo de la **OFICINA ACELERA PYME** de la **Cámara de Comercio de Toledo** es impulsar la transformación digital de PYMES, micropymes, autónomos y emprendedores de nuestra región en sus procesos de digitalización, mediante las siguientes líneas de actuación:

- Asesoramiento y atención personalizada a las pymes y autónomos en procesos de digitalización y el acceso al mercado de productos tecnológicos.
- Acciones de sensibilización para informar y capacitar al tejido empresarial en materia de digitalización.
- Proyectos de digitalización para la simulación y demostración de aplicaciones tecnológicas en la empresa.

Contacta con nosotros para ver cómo te podemos ayudar.

Contacto operativo en la Oficina Acelera Pyme:

oap@camaratoledo.com // (+34) 925 28 54 28

Las Oficinas Acelera pyme para Kit Digital puestas en marcha por Red.es, entidad pública adscrita al Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, con la colaboración de Cámara de España, tienen como objetivo impulsar la transformación digital de las pequeñas y medianas empresas, micropymes y autónomos. Las actuaciones, están financiadas por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia a través de los fondos NextGenerationEU, en el marco de la agenda España Digital 2026 y el Plan de Digitalización de Pymes 2021-2025.



CÁMARA DE COMERCIO, INDUSTRIA Y SERVICIOS DE TOLEDO

Oficina Acelera Pyme

Calle Dinamarca, 4. 45005 Toledo

Tlf. (+34) 925 285428

oap@camaratoledo.com

Copyright © 2016 Cámara Oficial de Comercio e Industria de Toledo,

All rights reserved.



¿Quieres cambiar la forma en que recibe estos correos electrónicos?

Puedes [actualizar tus preferencias](#) o [darte de baja de este boletín](#)